

## Safari Solat Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](http://SUKABUMI.SPORC.ID)

Dec 1, 2023 - 10:19

**LAPORAN KEGIATAN**

### SAFARI SUBUH BERJAMAAH POLSEK KALIBUNDER



*Safari Solat Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi*

Sukabumi, 1 Desember 2023 - Dalam suasana pagi yang penuh berkah, Polsek Kalibunder, di bawah kepemimpinan Kapolsek IPTU Taufick Hadian, menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Ikhlas, Kp. Cipongpok, Desa Sukaluyu. Kegiatan ini dilaksanakan pada Jumat, 1 Desember 2023, dimulai pukul 04.30 WIB hingga selesai.

Bhabinkamtibmas setempat turut serta dalam kegiatan ini, membawa pesan-pesan penting kepada masyarakat sekitar. Salah satu fokus utama adalah himbuan agar warga mewaspadaai berita dan informasi palsu (hoax) yang kerap muncul di media online, terutama menjelang Pemilihan Umum tahun 2024. Bhabinkamtibmas menegaskan pentingnya verifikasi informasi sebelum

dipercayai dan mengajak warga untuk langsung bertanya kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika ada ketidakjelasan.

Selain itu, dalam arahannya, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan terkait kewaspadaan terhadap potensi longsor, mengingatkan kawasan setempat rawan dampak musim penghujan yang telah dimulai. Warga diminta untuk selalu siap siaga dan berkoordinasi dengan pihak berwenang apabila terjadi potensi bahaya.

Tak hanya itu, IPTU Taufick Hadian juga menyampaikan program unggulan dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu program "AA DEDE PRESISI" yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Masyarakat diajak untuk aktif memberikan masukan, kritik, serta saran demi kesuksesan program tersebut.

Kegiatan Safari Subuh Polsek Kalibunder berlangsung dengan aman dan tertib, menunjukkan sinergi positif antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Semoga pesan-pesan dari kegiatan ini dapat terus mengakar di hati masyarakat, menjadikan lingkungan yang lebih aman dan harmonis.